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1 Besucherinnen und Besucher des Curaden-Stands in Halle 5.2 erfahren mehr über Produkte der Marke CURAPROX. Visitors to the Curaden booth 
in Hall 5.2 learn more about products of the CURAPROX brand. (© Koelnmesse) 2 Das japanische Unternehmen GC zeigt IDS-Gästen eine Show, die 
die Kunst des traditionellen japanischen Duells darstellt. (© Robert Strehler) Japanese company GC treats IDS guests to a show depicting the art of 
ancient Japanese dueling. (© Robert Strehler). 3 Die Visualisierung von Unterkieferbewegungen in 4D ist dank des französischen Unternehmens 
Modjaw möglich, das sich an Stand C010, Halle 1.2 befindet. Visualising mandibular movement in 4D is possible thanks to French-based Modjaw, situ-
ated at Booth C010, Hall 1.2. (© Koelnmesse) 4 Gäste aus aller Welt versammeln sich zahlreich, um die neueste Technologie zu entdecken, die auf der 
IDS 2023 verfügbar ist. Guests from around the world gather en masse to discover the latest technology available at IDS 2023. (© Koelnmesse) 5 Nach 
einer kleineren Ausgabe der IDS während der Pandemie ist die Koelnmesse stolz darauf, pünktlich zum 100. Jubiläum wieder ein vollumfängliches 
Event zu veranstalten. After a smaller edition of IDS during the pandemic, Koelnmesse is proud to once again host a full turnout, just in time for the 
100th anniversary. (© Koelnmesse) 6 Ein IDS-Gast nimmt an einer Demo eines digitalen Workflows unter Verwendung von Straumann-Hardware und 
-Software an Stand G080/J089, Halle 4.2 teil. An IDS guest takes part in a demo of a digital workflow utilising Straumann hardware and software at 
Booth G080/J089, Hall 4.2. (© Koelnmesse) 7 Gäste der IDS haben Zugriff auf die exklusivsten Messe-News, Programminformationen und Impressi-
onen über die tagesaktuellen Ausgaben der today, die überall in der Koelnmesse erhältlich sind. Guests of IDS have access to the most exclusive fair 
news, programme information and impressions via the daily issues of today, available throughout Koelnmesse. (© Robert Strehler) 8 XDepot bietet End-
to-End-Lösungen für jeden Aspekt eines CAD/CAM-Workflows. XDepot offers end-to-end solutions for every aspect of a CAD/CAM workflow. (© Koeln-
messe) 9 Markus Sebastian ist Executive Vice President und Managing Director EMEA von Align Technology. Markus Sebastian is Align Technology’s 
executive vice president and managing director, EMEA. (© Align Technology) 10 Pressevertreter sehen sich am Mittwochmorgen eine Demonstration 
während der Presseveranstaltung von Align Technology an. Members of the press watch a demonstration during the Align Technology press event on 
Wednesday morning. (© Align Technology)

Gesichter der IDS Faces of IDS

Takara Belmont lud am Dienstagabend Freunde und Partner an seinen IDS-Stand 
(G010/H019) in Halle 11.1 ein, um dem dentalen Fachpublikum die neuen Mo-
delle der Behandlungseinheit EURUS vorzustellen. Bei erstklassigem Fingerfood 
deutscher und asiatischer Köstlichkeiten sowie erfrischenden Getränken konnten 
die zahlreichen Gäste den ersten Messetag mit guten Gesprächen in entspannter 
Atmosphäre ausklingen lassen.

Takara Belmont invited friends and partners to its IDS booth (#G010/H019) in 
Hall 11.1 on Tuesday evening to present the new models of its treatment unit EURUS 
to the dental trade audience. With first-class finger food of German and Asian 
delicacies and refreshing drinks, the numerous guests were able to round off the 
first day of the trade fair with engaging conversations in a relaxed atmosphere. 

 Hidetaka Yoshikawa (Bildmitte), Chairman und CEO von Takara Belmont, rechts daneben Akira 
Ogawa, Geschäftsführer Takara Belmont Frankfurt, und links Andreas Wilpert, Vertriebs- und 
Marketingdirektor Takara Belmont Frankfurt, zusammen mit dem gesamten IDS-Messeteam.
 Hidetaka Yoshikawa (centre), chairman and CEO of Takara Belmont; to his right, Akira Ogawa, 
managing director of Takara Belmont Frankfurt in Germany; and to his left, Andreas Wilpert, sales 
and marketing director of Takara Belmont Frankfurt, together with the entire IDS exhibition team.
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Scan me

zum Erstgespräch

       BLUE SAFETY auf der IDS in Köln.

Innovations-Halle 2.2        Stand A 30 + B 49

SAFEDENTAL löst Wasserschmerzen. Unser

Hygienesystem tausendfach erfolgreich umgesetzt.

Unnütze Biofi lmremovings, Stillstand der Einheiten und hohe Reparaturkosten bis zu 10.000 € p.a. 

verursachen Dir Wasserschmerzen. Komplexe Wasser-Hygieneprobleme und nicht mehr verkehrs-

fähige Desinfektionsmittel im Bereich Trinkwasser, Abwasser, Prozesswasser und Medizinprodukte 

gefährden Deinen Praxisbetrieb.

SSScaaann mmmeee

zzuumm PProobblemm

Scan me

zur Lösung

Für die nachhaltige Lösung Deiner Wasser-Hygieneprobleme haben wir patentierte Technologien, 

Medizinprodukte und Lösungsstrategien entwickelt. Wir sind Dein Ansprechpartner für alle Fragen 

rund um Hygiene. Weniger technische Störungen, Ausfall, geringere Reparturkosten und ein einfaches 

System sind das Ergebnis.

„Erfolgreiche Problemlösung heißt 

zunächst Problemverständnis. Wir 

haben 13 Hygieneprobleme identifi ziert 

und allein 5 davon betre� en jede 

zahnmedizinische Einrichtung in 

Deutschland. Diese Probleme sind schnell 

lösbar.“

Jan Papenbrock
Geschäftsführer & Co-Gründer BLUE SAFETY GmbH

„Die 12-jährige Expertise unserer BLUE 

SAFETY GmbH löst mit dem SAFEDENTAL 

System Deine Wasser-Hygieneprobleme 

aus rechtlicher, technischer, wissen-

schaftlicher und wirtschaftlicher Sicht.“

Jan Papenbrock
Geschäftsführer & Co-Gründer BLUE SAFETY GmbH

Online

WhatsApp

Fon

www.bluesafety.com/SAFEDENTAL
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